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【10月の定例会報告】10月 5日(土）19：30～ 

◇排水管清掃について（11／15～12／22） 

 各棟の詳細については業者よりお知らせ。 

◇運動会の最終確認 前日の予定と当日の確認 

 三役(6：30)中央役員(7：00)一般役務(7：30)集合 

◇赤い羽根共同募金について(10／1～10／31) 

◇防災訓練について（11／2 14：00～） 

雨天…第 2集会所 

◇来年度役員選考について（各階の次の方にお願い） 

11月各棟定例会で役務決め・12月に中央へ報告 

◇清掃員の契約更新と新規募集「について 

 現在の方は更新希望。男性１名の増員の要請について、 

 募集要綱を回覧（10月 16日に面談）時給は据置き 

◇ウィズユース報告（9／6 第 3回より担当変更） 

 公共の場を大切にすることを保護者にお願い 

◇その他 マイテレビの電波点検は希望者のみ 

◇各棟情報交換（裏面《棟から一言》に概要） 

【10月の行事】 ・運動会 10／13(日)9：00～   

～～天候の変化に驚いて ～～  

 中秋の名月から秋分の日、そして運動会と、秋の真っただ中にある季節に、真夏日を記録した地

域が多くあった。猛暑の夏は忘れてしまうほど寒い日が訪れたかと思うと、また蒸し暑い日が出現

し、会員の多くを占める中高年からは「変化に身体がついていけない」という声も聞かれた。 

 各地に被害をもたらした台風も、幸いなことに我が拝島団地にはほとんど影響がなく、被害を受

けた地域の方には申し訳ないが、安堵の思いとともに、目前の運動会には何とか雨が降らずにと祈

る思いの日々が続く。 

 ８月の盆踊り終了直後から始まった運動会（10 月 13 日）の準備は、前日の点検までを終え、当

日を迎えた。昨年の雨がトラウマ？の役員は、常に天候が気になり、準備の最中にも「雨」が頭を

よぎる。１週間前の雨に、その日に運動会を予定されていた団体には申し訳ないが、「来週は晴れそ

う」と少々安心した。内容は毎年おなじみのものだが、これを少し変えてみてはどうかの声も、参

加人数、レース数、出場者の構成による内容を考えると、大幅に変えることは難しい。８号棟にも

少しずつ入居され、今後、団地の会員数も増えることを思うと、現状の内容でお昼まで（13：30）

というのはギリギリの時間で、進行状況に何かあって時間オーバーとなることは許されない状況だ。

来年以降、お昼のお弁当を挟んだ形も一つの考え方として挙がっている。 

 役員の中には、運動会の役務は無理という方もある。今年は、新たに発足した任意の「絆会」に

登録してくださった方々をお願いしての盆踊りや運動会となり、事情のある方には負担がなくなっ

たことと思う。今後、ますます手伝い不可の方が増えれば、何らかの助け合いの方法を編み出す必

要があると何年も前から摸索しているが、妙案を得るのは難しい。 

 

 

 

 

❤「絆」を昭島市自治会連合会のホームページにＵＰ！ 

 自治会紹介の 14ブロック（拝島団地）を開いてください。 

≪中央役員の活動≫（9月の活動） 

役職 (人数) 活 動 の 状 況 

中央役員 

(22名) 

＊各棟 

 会長・副会長 

 

定例会 9／1（日）19：30～（第 1土曜

では支障を来たすため日程変更） 

正副体育委員長以下、全中央役員で運動

会の準備作業に従事。各棟役員・「絆会」・

協賛団体も含め、土日を中心に活動 

その他、通常役務の遂行 

三役（7名） 

＊会長・副会長 

＊会計 

＊書記 

会議前後の打合せ(毎回) 

運動会関連のすべてに参加。 

その他、対外的業務・各種業務等、毎月

実施の通常役務の遂行 

防犯・防災 

委員 

地区委員会・防犯協会理事会・防災訓練

打合せ等に委員長又は副委員長が出席 

管財委員 集会所使用受付・鍵の貸出 

集会所清掃 

各協賛団体及

び「絆会」 

運動会各種準備作業、当日作業に協力 

 

 



2013年 10月 第 19号 

  

 

 

 

 

  

 

 

 9：00～16：00ー 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

 

～伝言版～ 

※団体・サークル等からのお知

らせを掲載します。内容を集会

室（６号棟隣）のポストへ。毎

月末締切、翌月中央定例会後に

発行。（紙面の都合上、内容を

要約しての掲載になります） 

 
「絆」を配布 

ゆっくりご覧になりたい方、毎月配って

ほしい方は、棟の役員に一声かけてくだ

さい。集合ポストに配布いたします。 

役員が会費の集金に伺った時など、いつ

でもどうぞ。 

★ 運動会 あれこれ   

 一番の心配が当日の天気であることは巻頭にも取り上げましたが、それに伴い、当日のお弁当５００個の注文が

万一延期となった場合の取り消し時間のリミットを何時まで聞いてもらえるかということです。お店に迷惑をおか

けするわけにもいきません。ギリギリまでお願いして、当日朝５時までなら取り消しがきくというお返事をいただ

きました。そうすると、雨の心配がある場合に三役が 5時の決定を出すためには、少なくとも４時半には会議を開

かなければなりません。前日、雨の心配はないことが分かっても、皆、ほとんど眠れない状況でした。 

今年は皆さん、特に６１歳以上の参加者がとても速く走っておられたことが印象的でした。まだまだ負けられな

いぞという方々でしょうが、きっと、日頃身体を鍛えていらっしゃるのでしょうね。頼もしい限りです。 

綱引きはエントリーが多く、ついに２試合となりました。以前、市内で綱の切断事故があり、一度に綱を引く人

数の制限が市のほうから指導があった関係で、２組の試合が行われた次第です。皆さん闘志満々で綱を引き、普段

のうっぷん？もこれで晴れたのではないでしょうか。 

 今年は、開会式の行進から始まり、競技の入退場まで、整然としていて、見ていても気持ちのよいフィールド内

の行動でした。学齢前の小さなお子さんから高齢の方々まで、世代別に構成された種目は、来賓の方々からもお褒

めをいただくほど、皆が楽しめるものとなっています。瞬間的に競って頑張ることもありますが、和やかに楽しめ、

笑顔の溢れた運動会でした。協賛団体・「絆会」・役員、そして小中学生のお手伝い、ありがとうございました。 

 

【編集後記】 

 自治会の二大イベント（盆踊り・運動会）を終え、やれやれ……、

とはいかず、来年度の役員を決めなくては！ 

各棟でも大変だと思いますが、中央でも、次を引き受けてくださ

る方に役務を引継ぎたく、心待ちにしています。 

今回は「運動会づくし」で失礼しました。（何しろ盆踊りととも

に自治会の二大イベントですから、ご容赦を）  ― Ｋ ― 

≪棟から一言≫ ～10月定例会より～ ○内数字は号棟 

①エレベーターが汚される。公社に相談。棟独自でも。 

②特になし。 

③拝島団地でラジオ体操をという声があった。 

④普段元気な人が救急車で運ばれることも。健康に配慮を 

⑤一斉清掃でハチに刺された。自治会で保険も必要か。 

⑥4階で 6・7号棟の子供 3人が花火。親もしつけを。 

⑦迷惑駐車防止用ロープに引掛かったと苦情。対策を検討 

⑧迷惑駐車は解消。８号棟だけ駐車場更新資料が未投函。 

⑪毎月の茶話会。今回は敬老の日で楽しく交流した。 

⑫ゴミ収集日に出せない世帯が(助け合って出しては？) 

 


